
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner begrüßt Herrn Mario Pott (BPV Consult). 

Herr Pott (BPV Consult) trägt die der Sitzung als Anlage in Session beigefügte Präsentation vor. 

 

Die SPD-Fraktion erklärt, dass der Ortsteil Arenberg nicht zureichend an den Rewe-Markt auf der 

Niederberger Höhe angebunden sei. 

 

Der Stadtrat spricht sich für die Aktualisierung des Nahverkehrsplans aus. 

 


